

Proudly Canadian



CALCIUM AMMONIUM NITRATE

Proudly Canadian

CALCIUM AMMONIUM NITRATE GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS	
Total Nitrogen(N)	15.5%
Calcium(ca)	18%
Lot Number:CNWA001CANGG23GL	

GLOCALFERT

Net Weight: 25KG
100% Water Soluble

CALCIUM AMMONIUM NITRATE

The product needs dilution with clean water before feeding the plants. Our recommended application rate is if you have a 1000L mixing tank in the Greenhouse, add 25-50 KG of this product to the tank. When mixing the fertilizer product, all process must follow general rules of compatibility.

Le produit doit être dilué avec de l'eau propre avant de nourrir la plante. La quantité que nous recommandons d'utiliser est de 25 à 50 kg de ce produit si vous avez un pot de mélange de 1000l dans votre serre. Lors du mélange de fertilisants, tous les processus doivent suivre les règles générales de compatibilité.

Direction of Use: Consult a qualified individual or institution and refer to latest soil test result and plant analysis to obtain recommendation on application rates and frequency of application

Mode d'emploi: consulter une personne ou un organisme qualifié et consulter les derniers résultats d'analyse du sol et d'analyse des plantes pour obtenir recommandations concernant le taux d'application et la fréquence d'application

Cautionary Statement: Keep the product out of reach of children. Store product in cool and dry place in original packing. Do the compatibility test before applying or mixing the product with other ones. Wear protective gloves, clothing and eye and face protection before handling the product. Do not eat, drink or smoke while using the product. Wash hand thoroughly with soap and water after handling the product. Read product MSDS as reference in case of FIRST AID needed. Dispose the product in accordance with Canadian regulations. For recycling options please visit Clean Farms Canada at www.cleanfarms.ca. Recommended Disposal Location: Terrapure Environmental Unit 9-7483 Progress Way, Delta, BC V4G 1E7 TEL: +1 604-952-1220

Déclaration d'avertissement: Gardez le produit hors de la portée des enfants. Conservez le produit dans un endroit frais et sec dans son emballage d'origine. Faites un test de compatibilité avant d'utiliser ou de mélanger le produit avec d'autres produits. Portez des gants de protection, des vêtements de protection et une protection des yeux et du visage avant de manipuler le produit. Ne pas manger, boire ou fumer pendant l'utilisation de ce produit. Après avoir remis le produit, lavez-vous soigneusement les mains à l'eau et au savon. Si les premiers soins sont nécessaires, lisez la fiche signalétique du produit comme référence. Traiter les produits conformément à la réglementation canadienne. Pour les options de recyclage, visitez le site Web de cleanfarms Canada à www.cleanfarms.ca. Lieu d'élimination recommandé: terrapure Environmental Unit 9-7483 Progress way, Delta, BC V4g 1e7 Téléphone: +1 604-952-1220

GLOCALFERT INC.

Address: UNIT 112-18860 24 AVE, SURREY, BC, CANADA V3Z 9V2

Toll Free: 1-800-399-6880

Email: info@glocalfert.com

Website: www.glocalfert.com

Glocalfert Inc.

Adresse Surrey 24 ave Unit 112 - 18860, Colombie - britannique, Canada v3z 9v2

sans frais: 1 - 800 - 399 - 6880

Courriel: info@glocalfert.com

Adresse Web: www.glocalfert.com